



Eglise
Evangélique
Réformée
du canton de
Vaud

**LE CONSEIL SYNODAL
ET L'ASSOCIATION
DES PASTEURS ET DIACRES**

ont appris avec tristesse le décès
de

**Monsieur
Pierre MATTHEY**

Pasteur

Reconnaissants pour son ministère exercé dans les paroisses de Saint-Luc et Rances. Ils sont en communion avec sa famille.

Dans l'espérance en Dieu qui ressuscite, ils confient ce serviteur du Seigneur à sa grâce.

Pour le service funèbre, prière de consulter l'avis de la famille.

*Dieu nous a donné la vie éternelle
et cette vie est dans son Fils.*

(1 Jean 5 : 11)